



**REINFO
COVID**
QUESTIONNER - COMPRENDRE - AGIR

REVUE DE PRESSE CITOYENNE
Du 1er au 15 Octobre 2021

REVUE DE PRESSE
ENSEMBLE VERS
LA REINFORMATION

Edito

Revue de presse du 1er au 15 Octobre 2021

La période que nous traversons est pour le moins surprenante et particulièrement déstabilisante pour nous tous.

La revue de presse que vous êtes sur le point de consulter a été élaborée par des citoyens et citoyennes qui souhaitent vous partager de nombreuses ressources documentaires. Nous n'avons qu'un seul objectif : non pas de vous faire peur, mais de **vous informer**, grâce à de l'information **sourcée** et **vérifiée**.

C'est la première étape pour bâtir ensemble la société de demain : plus juste, humaine, et plus vraie !

On peut débattre de tout, sauf des chiffres !

On l'a déjà entendue quelque part, celle-là

1 EFFET SECONDAIRE
Pour 592 vaccinés

1 EFFET SECONDAIRE **GRAVE**
Pour 2367 vaccinés

169 EFFETS SECONDAIRES
Pour 100 000 vaccinés

42 EFFET SECONDAIRE **GRAVE**
Pour 100 000 vaccinés

Rapport de l'ANSM du 3 octobre 2021

Les chiffres, on leur fait bien dire ce qu'on veut...

**L'équipe de
La Revue Citoyenne**

Sommaire

- 1.** Pass Sanitaire et politique PAGE 04
- 2.** Vaccins et données scientifiques PAGE 07
- 3.** Obligation vaccinale PAGE 10
- 4.** Education et pédiatrie PAGE 12
- 5.** Droit PAGE 14
- 6.** Covid et remèdes PAGE 16
- 7.** Actualités dans le monde PAGE 18
- NEW !** **8.** Nouvelles Technologies et avancées scientifiques PAGE 22

Pass sanitaire et Politique

26/09/2021

Selon un article du Parisien, l'épidémie a coûté en tout entre 170 et 200 milliards à l'Etat. A ce jour, le nombre de malades hospitalisés reste stable. Désormais, depuis le début de la campagne de vaccination, près de 72 % de la population a reçu un schéma vaccinal complet.

[Lire l'article](#)

01/10/2021

Irene Frachon épingle la composition de la commission sur le complotisme lancée par E. Macron. La lanceuse d'alerte, dans l'affaire du Mediator s'interroge sur la présence du professeur Guy Vallancien au sein de la commission intitulée «Les lumières à l'ère du numérique ».

Dans une tribune publiée dans Le Monde, elle exprime sa perplexité et son inquiétude à y retrouver ce médecin, qui s'était positionné comme un grand défenseur du laboratoire SERVIER, condamné en mars dernier pour tromperie aggravée et homicide et blessures involontaires.

[Lire l'article](#)

02/10/2021

Magnifique article de France Soir démontrant les liens et conflits d'intérêt dans cette crise ! Pour débiter simplement dans la « fricosphère », un beau tableau du top 14 des conflits d'intérêt financiers de nos médecins pavanant sur les médias depuis 18 mois. Du Pr Jean-François Bergmann, cardiologue à Lariboisière à la chère Karine Lacombe, les sommes fraîchement reçues des Big pharmas y sont notifiées avec humour en milliers d'Euros. L'article démontre ensuite de façon ingénieuse le mécanisme de falsification d'une étude clinique, comme celle portant sur l'efficacité de l'hydroxychloroquine. Malgré de nombreux résultats randomisés encourageants, ceux retenus ne montrent aucun bénéfice, voire un effet délétère. La recherche de ces dernières études a été financée par « HCA health system », le plus grand groupe hospitalier privé mondial (50 milliards de dollars de chiffres d'affaires en 2020) dont l'actionnaire majoritaire est Vanguard Blackrock, un financier américain, actionnaire majoritaire de Pfizer. Vanguard Blackrock est aussi un financeur indirect d'Elsevier, la maison d'édition du fameux article concluant en la nocivité de l'hydroxychloroquine. Dr Nathan Peiffer Smadja qui a été un des « négationnistes de l'efficacité de l'hydroxychloroquine » et un « promoteur du Remdesivir » entretient des liens étroits avec Elsevier. Malgré la toxicité hépatique avérée du Remdesivir, ce médicament est autorisé en décembre 2020 par l'EMA...Donc, suivez les conseils de France Soir, lorsque vous lisez un article scientifique, ayez l'esprit critique en vous déguisant en généalogiste actionnaire !

[Lire l'article](#)

04/10/2021

Selon un sondage réalisé par IPSOS-SOPRA STERIA en septembre auprès de 1118 personnes âgées de plus de 16 ans, 74% des salariés voudraient faire tomber le masque et 67% se prononceraient pour l'obligation du pass sanitaire en entreprise.

[Lire l'article](#)

France Info du 04/10/2021

« Facebook, Instagram, WhatsApp et Messenger en panne dans plusieurs pays, dont les Etats-Unis et la France »

Lundi 4 octobre vers 18 heures, les deux réseaux sociaux Facebook et Instagram et les deux

messaging WhatsApp et Messenger du Groupe Facebook subissaient une panne massive empêchant des dizaines de millions d'utilisateurs d'accéder à leurs plateformes favorites et cela surtout dans les zones de fortes densités de population comme Washington ou Paris. La réputation du géant Facebook en prend un coup d'autant qu'une ancienne collaboratrice et lanceuse d'alerte avait montré documents à l'appui que Facebook privilégiait le profit à la sécurité de ses usagers ... Ne serait-il pas grandement temps de « changer de crémier » voire même d'éteindre son portable, sa tablette et autre ordinateur, d'abandonner la lumière bleue des écrans si néfaste pour nos petites mirettes pour aller contempler la beauté d'un beau ciel bleu azur ?

[Lire l'article](#)

Le libre penseur du 07/10/2021

En Ardèche, pour faire face à la pénurie de soignants depuis leur suspension pour non-vaccination, l'Agence Régionale de Santé n'a rien trouvé de mieux que de faire appel gratuitement à des personnes condamnées à des TIG (Travaux d'Intérêt Général). Intéressant non ? Ils remplaceront probablement sans problèmes des professionnels de santé formés et compétents. La proposition a mis mal à l'aise certains directeurs d'établissement, sachant que beaucoup d'Ehpad en Ardèche recourent aux heures supplémentaires malgré des équipes déjà très fatiguée pour faire face aux manques de personnels. Face à ces renforts qui posent question, l'ARS temporise, il ne s'agit que d'un levier « marginal » parmi tant d'autres.

[Lire l'article](#)

20 mn du 07/10/2021

Huile essentielle de lavande substances dangereuses. En effet l'H. E de lavande pourrait être classée «substances dangereuses» Par l'U.E lors d'une prochaine réforme de 2 réglementations déjà existantes (REACH/CLP) qui visent à protéger la santé et l'environnement, ainsi que l'étiquetage, la classification...Actuellement les H.E sont déjà définies comme substances chimiques et réglementées par ces 2 même textes. Bien-sûr, la Commission Européenne ne comprend pas ces inquiétudes et assure que ce n'est absolument pas leur objectif ! Raison de plus pour garder l'oeil !

[Lire l'article](#)

France info du 07/10/2021

Gabriel Attal... Contraintes un jour/contraintes toujours...Suite au Conseil de défense sanitaire et du Conseil des ministres, le message est clair : »l'heure de lever les contraintes n'est pas venue», notamment parce que nous rentrons dans la période hivernale propice à la circulation de l'Épidémie...La laisse est desserrée dans certains départements qui peuvent lever le port du masque à l'école. Mais resserrée globalement avec les arrivés des tests PCR payants pour les non vaccinés.

[Lire l'article](#)

Ouest France du 07/10/2021

4 ième choc énergétique en cours ? En effet, après les particuliers ; les industriels tirent la sonnette d'alarme sur une crise énergétique majeure actuelle. Ils s'inquiètent de l'explosion des prix des énergies, ce qui représente pour certaines d'entre elles un enjeu vital. (Aluminium/engrais...). Pour l'instant aucune usine de l'Hexagone n'a été stoppée mais...

[Lire l'article](#)

Nice-Matin du 08/10/2021

« Est-il vrai que les autotests ne permettront plus d'obtenir un pass sanitaire à partir du 15 octobre ? » Alors que Nice-Matin répond par la négative à cette question, le ministère de la Santé déclarait l'inverse et donc que l'autotest ne permettra plus au 15 octobre d'obtenir un pass sanitaire ... Les tests RT-PCR et antigéniques sont les seuls à permettre l'établissement du Pass. Ils deviendront payants au 15 octobre sauf pour les personnes vaccinées ou ayant une prescription médicale et coûteront respectivement 44€ et 22€ en laboratoire.

[Lire l'article](#)

France soir du 10/10/2021

Vidéo de France Soir sur la situation sanitaire en Guyane.

Gabriel Serville, président de la collectivité territoriale de Guyane, demande le dialogue dans son pays par la mise en place des comités citoyens. Seulement 31% des guyanais de plus de 12 ans sont vaccinés. Il dénonce les déserts médicaux dans son pays et le mutisme des autorités sanitaires sourdes aux habitants désirant se soigner avec la pharmacopée traditionnelle. Selon lui, il y a toujours une « mainmise coloniale » sur la gestion de ce territoire par l'État français.

[Voir la vidéo](#)

Ouest France du 11/10/2021

Carburants : les prix à la pompe s'envolent en France

Le litre de gazole se vend en moyenne 1,5354 € le litre dans les stations-service françaises. Record battu ! Le SP95-E10 connaît lui aussi son plus haut niveau.

[Lire l'article](#)

Le Monde du 11/10/2021

Crise d'effectifs dans les hôpitaux. L'hôpital fait face à un manque important d'infirmiers dus aux départs de personnels, à un taux d'absentéisme en hausse et des difficultés de recrutement.

[Lire l'article](#)

Vaccins et données scientifiques

20/09/2021

La réticence vaccinale existe aussi chez les sportifs professionnels. Moins en vogue dans les sports collectifs, elle s'installe davantage dans les disciplines individuelles. Dans l'univers du tennis, elle demeure la plus forte avec 50% de rebelles dont Le Grec Stefanos Tsitsipas et Novak Djokovic. Néanmoins, la Ligue 1, à l'image de la France, affiche des taux de vaccination record : plus de 90 % des joueurs au PSG et 100 % à l'OM. La pression vaccinale au sein des clubs de football est intense. Notons quelques résistants dont Cole Beasley du NFL qui a sorti un morceau de rap pour crier son opposition au vaccin. En revanche, la grande majorité des athlètes vaccinés rechignent à le promouvoir. Ils pourraient servir d'outils aux complotistes en cas d'une perte de performances.

[Lire l'article](#)

Nexus du 27/09/2021

L'amygdale du cerveau : la barrière neurologique face à la peur. La crise du Covid-19 a plongé de nombreux français dans un déni de la réalité. L'amygdale du cerveau indispensable au décodage et à la régulation des émotions exerce une fonction d'alarme face à un danger. Si le stress occasionné s'avère trop intense, elle le bloque en l'empêchant d'atteindre le lobe frontal du cerveau, aire du raisonnement, de la pensée et de la prise de décision. Ainsi, face aux médias anxiogènes, nous comprenons mieux pourquoi la majorité des citoyens subissent inconsciemment ce mécanisme de défense et réfutent tout débat rationnel sur la gestion de la crise.

[Lire l'article](#)

Le Figaro page Science du 01/10/2021 - Attention, pour sa lecture complète il faut être abonné.

Mais lors de cet entretien sur France inter le 29 septembre 2021, Notre joyeux sinistre de la santé s'est exprimé sur de multiples points dont celui de l'impact de la thérapie génique sur le cycle. Mesdames, CE N'EST PAS GRAVE si vos règles sont absentes ou bien trop forte ou bien encore de retour alors que vous êtes ménopausée !

[Lien vers France Inter](#)

[Lire l'article](#)

04/10/2021

Covid 19 : une 3ème dose du vaccin Pfizer pour les plus de 18 ans approuvée par le régulateur européen. L'Agence Européenne du Médicament consciente de la baisse de l'efficacité de la deuxième dose du vaccin Pfizer/BioNtech autorise la poursuite de la campagne de vaccination chez les jeunes. 6 mois après, la 3ème injection est dorénavant possible.

[Lire l'article](#)

04/10/2021

Athlètes et vaccination : entre mésaventures et hésitations. Beaucoup d'athlètes de haut niveau refusent de promouvoir la vaccination contre la Covid19. Certains, d'autant plus qu'ils ont subi de graves effets secondaires, les coupant net dans leurs entraînements et carrière. Dans le milieu du sport les pressions sont fortes. Le stress et les contraintes ne vont-ils pas plomber toutes ces personnes pour lesquelles un mental d'acier est nécessaire ?

[Lire l'article](#)

05/10/2021

Dans cette vidéo, des médecins (Hoffe, Bhakdi, Ochs) évoquent la question de la quantité de D-dimères (marqueur du processus de coagulation du sang) de patients post vaccinés contre le COVID 19. Après avoir constaté une fatigue anormale chez des patients post vaccinés, des médecins ont décidé de demander une analyse de sang pour vérifier le taux de D-Dimères. Les résultats ont été surprenant. En France, une présence de 500µg/l de D-Dimères est considéré à risque, car étant le signe de la possible présence de caillots sanguins pouvant aboutir à une thrombose ou une embolie pulmonaire. Dans 60% des cas, les taux de D-Dimères des patients vaccinés était de 2500 à 5000 µg/l. Devant l'absence de caillots sanguins visible malgré ces taux de D-Dimères très élevés, l'hypothèse des médecins est que le patient vacciné subi de multiples micro-thromboses, ce qui expliquerait l'extrême fatigue ressentie.

[Voir la vidéo](#)

[Lire l'article](#)

Le Monde publie le 06/10/2021

La HAS préconise la 3^{ième} dose ! En effet la HAS a approuvé ce jour-là l'administration d'une dose de rappel pour tous les professionnels ou toutes les personnes en contact avec des personnes vulnérables. Cette décision fait suite à celle de l'Agence Européenne du médicament qui l'a elle-même approuvée le 4/10 pour tous les adultes de plus de 18 ans. Toujours dans l'intérêt d'éviter les formes graves et ralentir la circulation du SARS CoV2. On attend maintenant l'avis du gouvernement. Cela concernerait plus de 3 millions de personnes. Il faudrait l'effectuer 6 mois après un schéma vaccinale complet et qu'avec un vaccin à ARN messager...

[Lire l'article](#)

07/10/2021

Le docteur Pierrick Hordé présente de façon générale l'historique de l'arrivée du vaccin Cominarty contre la covid 19, du protocole de vaccination et de ses effets secondaires observés. Il est à noter que la réaction allergique sévère est présentée dans les risques indéterminés.

[Lire l'article](#)

Le courrier du stratège du 07/10/2021

L'agence Européenne du Médicament (EMA) vient d'ajouter les érythèmes multiples et la perte du toucher comme nouveaux effets secondaires du vaccin Pfizer. Dans le même temps, la revue scientifique New England Journal of Medicine publie deux études qui démontrent que la réponse immunitaire permise par le vaccin Pfizer ne dure pas six mois, et qu'il empêche la circulation du virus que très peu de temps. Considérant ceci, la Haute Autorité de Santé (HAS) vient de rendre un avis sur l'administration d'une 3^{ème} dose (ou rappel). Elle admet que le bénéfice-risque de la vaccination pour les jeunes adultes est loin d'être clair, qu'elle fonde ses recommandations sur des "données limitées" et « suppose » que l'administration d'un rappel diminuerait la charge virale et « probablement » la contagiosité. A-t'elle décidé devant ce constat de suspendre la vaccination en attendant d'y voir plus clair ? Non. Elle préconise une 3^{ème} dose pour les soignants et indique que la mise sur le marché doit rester conditionnelle tant que des données à plus long terme ne sont pas mises à jour.

[Lire l'article](#)

Le courrier du stratège du 07/10/2021

Des médecins allemands établissent un lien de causalité élevé entre vaccins anti-covid et décès. Le Prof. Dr. Peter Schirmacher pense que 40% des décès apparus dans les 14 jours post-vaccinaux pourraient être en rapport avec la vaccination. Grâce aux autopsies pratiquées, il a démontré que les injections auraient occasionner une surproduction de lymphocytes capable d'engendrer des maladies auto-immunes. Son collègue, le Prof. Dr. Burkhard, déclare : "Des effets graves sont probablement diagnostiqués à tort comme des crises cardiaques par de nombreux pathologistes. On trouve des accumulations de lymphocytes partout". Les médecins légistes ont découvert un nouveau profil de maladie, jamais constaté auparavant. En Allemagne, puisque seulement 20 décès ont été reconnus comme étant provoqués par la vaccination, il faudrait de ce fait en rajouter plusieurs milliers.

[Lire l'article](#)

Le Parisien du 10/10/2021

Plus de 50,8 millions de primo-vaccinés, soit 75,4% des Français. L'épidémie continue sa lente décrue avec près de 85% des personnes éligibles complètement vaccinées en France. Interviewée par CNews ce dimanche, Agnès Buzyn ne regrette aucune de ses décisions. Préférant garder sa défense pour la justice, elle confie à Jean-Pierre Elkabbach que « Cela me démange de raconter toute cette histoire ».

[Lire l'article](#)

Sud-Ouest du 11/10/2021

Covid-19 : l'OMS recommande une dose supplémentaire de vaccin pour les personnes immunodéprimées. Cette recommandation ne vise pas la population générale car L'OMS continue de soutenir un moratoire jusqu'à la fin de l'année pour les peuples.

[Lire l'article](#)

Obligation Vaccinale

24/09/2021

En Polynésie, la loi sur l'obligation vaccinale a été adoptée par l'Assemblée le 23 août 2021. La mesure a été largement critiquée et contestée par de nombreux organismes et associations, en particulier par l'Eglise protestante maohi et un collectif citoyen, dont le porte-parole a demandé une suppression de l'amendement en proposant le recours au kit de traitement composé d'ivermectine pour soigner les malades. Le président de l'église protestante demande également à l'Etat de donner à la population la liberté vaccinale.

[Lire l'article](#)

Le Courrier des Stratèges du 01/10/2021

« La vaccination obligatoire, l'une des mesures pour l'après 2022 ». La veille, le « trop » bien connu Bruno Megarbane, du service de réanimation de Lariboisière, nous annonçait que l'obligation vaccinale devrait voir le jour en 2022 après les élections présidentielles ... Le personnage bien informé car sans doute doté d'un don de préséance ou alors serait-il dans le secret des dieux (ou plutôt de Jupiter ???), prévoyait la très prochaine vaccination des enfants à partir de trois ans !!! ... Selon l'article, après l'élection du président sortant car il compte bien être réélu, nous attendent des joyeusetés comme la hausse massive du gaz et de l'électricité, la refiscalisation de l'assurance-vie et bien d'autres encore...

[Lire l'article](#)

Le Courrier des Stratèges du 01/10/2021

« Obligation vaccinale des soignants – les grands points à retenir pour défendre vos droits »
L'article fait la synthèse sur les principes pour se défendre face aux suspensions :

- La résistance collective à la vaccination commence à porter ses fruits ; des secteurs sont paralysés par le manque de salariés et cela fait reculer l'administration à certains endroits
- L'arrêt maladie empêche la suspension
- Vérifier de la conformité de l'arrêté de suspension
- Un agent public peut travailler pendant sa suspension
- Privilégier le référé suspension
- Contester les conditions de la suspension

[Lire l'article](#)

03/10/2021

Obligation vaccinale en France : un syndicat d'enseignants déclenche la révolte dans une lettre adressée au Sénat. Le syndicat français «Enseignement, Recherche et Libertés» dénonce la vaccination obligatoire à travers une lettre adressée aux sénateurs. Elle aborde la question du bénéfice/risque ainsi que les nombreux effets secondaires du vaccin, la maladie et son taux d'incidence actuelle, la protection collective et enfin leur souhait de ne pas cautionner toute discrimination envers les enfants et leurs familles.

[Lire l'article](#)

Le courrier du stratège du 4/10/2021

« Maltraitance » ! Le cri d'une soignante en oncologie. Maltraitance des soignants à qui l'on inflige une avanie supplémentaire. Maltraitance des patients qui, en cas de suspension de soignants, verront leur qualité de soin se dégrader.

[Lire l'article](#)

Ouest France du 04/10/2021

« Vaccination obligatoire : 1400 soignants suspendus en Île-de-France, les hôpitaux et cliniques sous tension » En Île-de-France, sur près de 400 000 personnels de santé, 250 ont été suspendus dans le secteur médico-social (0,8 %) et 1 165 (0,7 %) dans les hôpitaux et cliniques... Même si la proportion de ces suspensions semble faible, selon des responsables de cliniques, la gestion d'établissements de santé à Paris ou en province devient de plus en plus critique malgré les propos « rassuristes » de notre Olivier Véran national ...

[Lire l'article](#)

Le Salon Beige du 05/10/21

« 1500 euros d'amende aux parents qui refusent de soumettre leur enfant à la vaccination obligatoire ? » Le dit Jomier Bernard, sénateur PS de son état (si si, ça existe encore !) a déposé un amendement à la proposition de loi pour une vaccination obligatoire au virus du Covid 19 stipulant qu'au 1 janvier 2022, une amende sanctionnerait les parents qui refuseraient de faire vacciner leurs enfants ! Le Pr Balique, membre de l'Académie Nationale de Chirurgie, a écrit une belle lettre ouverte aux parlementaires sur l'obligation vaccinale, long plaidoyer pour dénoncer cette obligation déraisonnable et dangereuse...

[Lire l'article](#)

Public Sénat du 06/10/2021

Le projet de loi déposé le 31 août 2021 par le groupe PS du Sénat, concernant l'obligation vaccinale généralisée, n'a pas été accueilli favorablement par la commission des affaires sociales mais il n'a pas pour autant été rejeté pleinement. Le rapport de la commission est très parlant quant à la direction prise par les élus nationaux (**OUH !!!**)

[Lire l'article](#)

09/10/2021

Vidéo de Eric Verhaeghe, fondateur du Courrier des Stratèges sur l'obligation vaccinale. Les instances scientifiques françaises n'ont aucune illusions sur la dangerosité du vaccin (diminution des défenses immunitaire et baisse de la fertilité à long terme) et savent qu'ils mettent en danger leur population. Selon Mr Verhaeghe, notre président aurait souhaité rendre la vaccination obligatoire en octobre 2021. Néanmoins, les résistances rencontrées ne serviront qu'à repousser l'échéance à l'été 2022 en englobant la vaccination obligatoire pour nos enfants à la rentrée prochaine. Nous devons résister à la tyrannie. Mr Zemmour devrait aussi se prononcer sur cette obligation et assumer son opinion. Quant au pass sanitaire, il restera obligatoire pour des raisons d'investissements industriels dans le passeport numérique (Thales).

[Voir la vidéo](#)

Education et Pédiatrie

27/09/2021

Dans un article du Figaro, la psychologue Marie-Estelle Dupont alerte sur les conséquences à long terme du port du masque chez les enfants. De nombreux parents et professionnels de l'enfance s'accordent sur les désordres psychologiques occasionnés par ces mois de crises. Citons entre autres les retards de parole, les dépressions, les troubles alimentaires, les troubles anxieux et du sommeil, les phobies, les TOCS, les augmentations de prise de psychotropes et surtout les pensées suicidaires et passage à l'acte. À l'école primaire, la muselière induit des troubles de concentration et d'apprentissage. Moins un enfant sourit et parle, plus il se déprime et devient agressif envers autrui ou lui-même. En crèche, les bébés sont privés du sourire tendre des puéricultrices et de l'apprentissage émotionnel. Espérons que nos gouvernements écoutent les avertissements de cette psychologue « Quand le remède est pire que le mal il est bon de s'interroger avec discernement sur les mesures imposées ».

[Lire l'article](#)

« Planète 360 » publie début octobre 2021

Cette vidéo est une attaque en règle contre la thérapie génique de Pfizer. L'ex-vice-président après avoir encaissé des millions de dollars se lâche en indiquant que cette thérapie est un « homicide volontaire » sur la population mondiale.

[Voir la vidéo](#)

LCI du 05/10/2021

Cet article nous alerte sur la situation de mal être des adolescents dans le monde. Ce rapport dont je vous mets le lien (<https://www.unicef.org/fr/rapports/situation-enfants-dans-le-monde-2021>) est fort intéressant car il soulève le problème de l'enfance dans le monde. Le mal être lié au Covid n'est que la partie émergée de l'iceberg.

[Lire l'article](#)

Courrier internationale du 07/10/2021

Le quotidien USA TODAY rapporte une étude publiée dans The Journal of Pediatric, qui stipule qu'aux États-Unis, plus de 140 000 enfants ont perdu un de leurs deux parents depuis les quinze premiers mois de la pandémie de Covid-19. Le ratio est de 1 enfant sur 753 pour les enfants blancs, 1 sur 310 pour les enfants noirs, 1 sur 412 pour les enfants hispaniques et 1 sur 168 pour les enfants amérindiens. Pour ces enfants, la perte de l'un des parents vient s'ajouter à tout un cortège de difficultés, allant du manque d'accès aux soins à l'insécurité alimentaire, et elle place ceux-ci dans une situation de vulnérabilité accrue.

[Lire l'article](#)

Le courrier du stratège du 07/10/2021

Création du collectif EMLU (Étudiants Militants Libres et Unis). Beaucoup d'étudiants sont soumis au chantage vaccinal sous peine de devoir abandonner leurs rêves. Des étudiants ont décidé de s'organiser pour faire changer les choses. Témoignage d'une jeunesse sacrifiée (Juliette 19ans, étudiante en Eco et cocréatrice de ce collectif) **Bravo les Jeunes !**

[Lire l'article](#)

Le Monde du 12/10/2021

A Paris, on note 6 000 écoliers en moins dans les écoles primaires et maternelles à la rentrée. Le nombre d'élèves baisse depuis 10 ans sur Paris et cette diminution a été accélérée avec la crise sanitaire et le développement du télétravail. « Sur environ 5 500 classes, 63 ont été fermées et 43 ouvertes à la rentrée » et « la moyenne d'élèves par classe passe à 21 en maternelle et 20 en élémentaire » a précisé M. Bloche.

[Lire l'article](#)

Droit

29/09/2021

Le Conseil d'Etat a constaté que, durant la crise du Covid-19 « la crainte d'une mise en cause pénale semble avoir paralysé » de nombreux responsables publics et privés. Il propose donc que la responsabilité pénale ne puisse être mise en cause « à raison de l'inaction de la personne concernée, que si le choix de ne pas agir lui est directement et personnellement imputable ». Il réclame également la mise en place d'un outil statistique permettant d'apprécier le risque pénal pour les agents publics.

[Lire l'article](#)

France Soir du 02/10/2021 publie (avec une vidéo)

« Réponse du Conseil d'État à Me Diane Protat : l'abandon du principe de précaution ? »
Me Diane Protat a défendu fin août dernier, trois soignantes contre le pass sanitaire et l'obligation vaccinale devant le Tribunal de Grande Instance de Paris mais en vain. Elle s'est ensuite tournée vers le Conseil d'Etat mais sans plus de succès... Ses arguments étaient que l'autorisation de mise sur le marché conditionnelle des vaccins n'a pas été renouvelée à temps pour permettre l'obligation vaccinale, que le consentement libre et éclairé n'est pas respecté si on oblige à la vaccination et que le principe de précaution n'est finalement pas respecté au vu des chiffres « stratosphériques » des effets secondaires ! Un recours a été fait vers les instances européennes ... « Attendons et Voyons ! »

[Lire l'article](#)

France 3 régions du 04/10/2021

Nous y sommes, des salariés suspendus demandent à la région de leur venir en aide. Ils appuient leur demande sur le préambule de 1946 et la loi NOTRE de 2015. Suspendu ou non lisez cet article car il apporte des pistes pour vous venir en aide.

[Lire l'article](#)

Le courrier du Stratège du 05/10/2021

Enfin, une victoire contre l'ignominie administrative des hôpitaux pour les soignants en arrêt de travail avant le 15/09 mais sanctionnés. **Souriez ! vous pouvez faire appel de la sanction.**

[Lire l'article](#)

Le Figaro du 07/10/2021

La Cour européenne des droits de l'homme (CEDH) a déclaré à l'unanimité, ce 7 octobre, « irrecevables » la requête contre le pass sanitaire déposée par le professeur de droit, Guillaume Zambrano, et les 18.000 « requêtes standardisées » qui l'accompagnaient. La CEDH a souligné que ces requêtes étaient irrecevables en raison du « non-épuisement des voies de recours internes ». Les juges européens ont également déploré que cette démarche vise « à nuire au mécanisme de la Convention » européenne des droits de l'homme et « au fonctionnement » de la Cour. La CEDH a par ailleurs annoncé qu'elle avait invité le gouvernement français « à lui soumettre ses observations » sur la requête d'un pompier qui conteste l'obligation vaccinale imposée à certaines professions. 712 autres personnes auraient exprimé leur intention de déposer une requête portant sur la même problématique.

[Lire l'article](#)

70/10/2021

La CEDH retoque une procédure avec 18000 requêtes contre le pass sanitaire. En effet, la Cour européenne des droit de l'homme a déclaré à l'UNANIMITÉ irrecevable la requête contre le pass sanitaire déposé par 18000 personnes grâce à des dossiers préremplis. La CEDH a estimé que ces requêtes standardisées ne respectaient les dispositions réglementaires. La CEDH avait déjà rejeté le 25/08 la demande de suspension de l'obligation vaccinale prévue par la loi du 5 Août 2021.

[Lire l'article](#)

Le courrier du stratège du 07/10/2021

Obligation vaccinale générale en sursis (rejetée au Sénat)

Le 6/10 la Commission de Sénat n'a pas adopté la proposition de loi (déposée par les socialistes le 31/08) qui voulait rendre la vaccination contre le Covid obligatoire. La proposition de loi initiale sera donc débattue dans le hémicycle le 13/10. Leurre ou prise de position ?

[Lire l'article](#)

France Soir du 08/10/2021

La Cour européenne des droits de l'homme accepte une plainte contre la vaccination obligatoire. Après avoir rejeté plus 20000 requêtes concernant la prolongation du pass sanitaire et des centaines contre l'obligation vaccinale, elle retient la plainte d'un sapeur-pompier Pierrick Thevenon. Les motifs évoqués sont : «le droit au respect de la vie privée», «l'interdiction de la discrimination» et «la protection de la propriété». Le gouvernement doit se prononcer avant fin janvier et est invité à régler le conflit à l'amiable.

[Lire l'article](#)

Vidéo du youtubeur NOPASS du 10/10/2021

CDEH et pass sanitaire : attention à la 2ème vague de plaintes ! Ce youtubeur, professeur en droit, encourage tout citoyen à saisir la cour européenne des droits de l'homme en faisant mention de ses contraintes personnelles liées au pass sanitaire. Grâce à ses conseils gratuits et éclairés, 21000 personnes ont déjà réagis et ébranlent par le poids de leurs plaintes ce système judiciaire liberticide. Honneur, dignité et bon sens sont les valeurs à se rappeler en ces jours sombres de grande confusion.

[Voir la vidéo](#)

Le Figaro du 11/10/2021

Une employée d'hôpital attaque en justice sa suspension pour non-vaccination. Christelle C., adjointe administrative au groupe hospitalier Nord-Essonne a décidé de déposer une requête en référé pour contester la suspension de son poste. Cette mère célibataire, privée de son salaire d'environ 1500 euros par mois depuis le 15 septembre, ne peut subvenir à ses besoins et ceux de son enfant. « C'est une question de survie », plaide aujourd'hui son avocat Maître Bessis, devant le tribunal administratif de Versailles en espérant faire jurisprudence. Pendant plus d'une heure, il a pointé du doigt les incohérences de la politique sanitaire du gouvernement. La décision du juge sera rendue mercredi.

<https://www.lefigaro.fr/actualite-france/>

[Lire l'article](#)

Covid et Remèdes

01/10/2021

Du nouveau dans les traitements : le laboratoire américain Merck vient de proposer à l'agence des médicaments américaine la mise sur le marché d'une pilule antivirale appelée le molnupiravir. Elle permettrait, selon une étude clinique sur 775 personnes, de diviser par deux les risques d'hospitalisation et de décès. D'autres laboratoires (Pfizer, Roche) travaillent aussi sur ces traitements antiviraux, empêchant la réplication virale. Merck, par anticipation, a déjà débuté sa production à grande échelle et prévoit de fabriquer les doses nécessaires pour 10 millions de traitements d'ici la fin de l'année.

[Lire l'article](#)

03/10/2021

En Inde, l'état de l'Uttar Pradesh, qui compte une population de 241 millions d'habitants, n'a plus de cas actif du COVID malgré le fait que 5,8% de la population soit entièrement vaccinée. La réponse est probablement due à l'utilisation et à la distribution précoces d'ivermectine par le gouvernement à ses citoyens. On pourrait penser que l'Organisation mondiale de la santé, Big Pharma, les médias grand public et le Dr Anthony Fauci seraient ravis que l'ivermectine sauve sans aucun doute des vies. Non ?

[Lire l'article](#)

03/10/2021

L'INSEE relate fortement la surmortalité du COVID. Deux fois seulement depuis le début de l'épidémie, la France a dépassé le chiffre de 12 décès mensuels pour 1000 habitants alors qu'en janvier 1975, Février 1978, Février 1986 les pics mensuels de mortalité ont été pires. Les épidémies de Grippe de 1970 ont été plus graves. Autant dire que si l'épidémie a produit une surmortalité, elle n'a pas produit de situation d'urgence justifiant les mesures d'exception que nous connaissons.

<https://lecourrie>

[Lire l'article](#)

04/10/2021

Le COVID 19 est-il le produit d'une expérience américaine menée en Chine, à Wuhan, par l'ONG EcoHealth Alliance ? Le site Drastic Research a publié des documents montrant que l'armée américaine, via la DARPA, semble s'intéresser de près à la question des virus et à la transmission des virus de l'animal à l'homme. La DARPA a lancé le programme PREEMPT en 2017, qui est un programme ressemblant à une préparation contre l'épidémie de coronavirus survenue en 2019 depuis la Chine. Il lance le 19 janvier 2018, un appel pour développer de nouveaux outils pour quantifier la probabilité qu'un virus passe d'un hôte animal à l'homme. Il contient tout ce qui fera le COVID : un virus passant d'un hôte animal à l'homme, de nouvelles technologies, etc. L'un des postulants appelé EcoHealth Alliance, dont on compte parmi les partenaires Johnson & Johnson, l'université de la Chine Orientale ou le CDC, a proposé un projet appelé Defuse. Ce projet, qui a été refusé par la DARPA, consistait à créer un coronavirus dans une grotte à chauve-souris à Wuhan, EcoHealth expliquant qu'il avait déjà une grotte test à Yunnan et qu'il avait les preuves d'une transmission d'un nouveau COVID dans cette province. Rappelons que le Président d'EcoHealth, Peter Daszak, est un expert à l'OMS qui, lors de l'enquête sur l'origine du coronavirus, a été accusé d'avoir poussé l'équipe d'enquêteurs à conclure à l'absence d'accident. En

2014, il lance une étude sur l'émergence des risques de virus de la chauve-souris qui bénéficiera de ses premiers budgets en juillet 2019, c'est-à-dire quelques semaines avant le début de l'épidémie de Wuhan.

[Lire l'article](#)

Courrier International du 07/10/2021

Depuis le début de la pandémie de Covid-19, les purificateurs d'air suscitent l'intérêt pour lutter contre les contaminations au Sars-CoV-2. La première étude en situation réelle conclut que ces appareils "pourraient être utilisés pour réduire le risque (...) de contracter le Sars-CoV-2 dans les hôpitaux". Des essais effectués avec ces appareils dans l'Addenbrooke's Hospital de Cambridge ont montré que le nombre de pathogènes aéroportés a chuté de 48 à 2 seulement. Fait très étonnant, aucune particule de coronavirus n'était détectable dans l'unité des soins intensifs, avec ou sans purificateur d'air. Selon les auteurs, ceci peut s'expliquer par une réplication virale plus lente à des stades plus avancés de la maladie.

[Lire l'article](#)

Sud-Ouest du 11/10/2021

Le laboratoire pharmaceutique suisse Roche demande une mise sur le marché européen du Ronapreve. « Ce traitement combine deux anticorps (dits « monoclonaux ») fabriqués en laboratoire, le casirivimab et l'imdevimab. Injectés en intraveineuse, ils sont censés épauler le système immunitaire pour neutraliser le coronavirus. » Recommandé par l'OMS, ce traitement présente un inconvénient important, celui de son coût : **1700 euros une dose** !

[Lire l'article](#)

Sud-Ouest du 11/10/2021

Aux États-Unis, le laboratoire Merck dépose une demande d'autorisation du molnupiravir. Cette pilule semble réduire par deux le risque d'hospitalisation et de décès liés au Covid-19.

[Lire l'article](#)

Actualités dans le monde

24/09/2021

Au Brésil, deux hauts fonctionnaires du ministère de la Santé au Brésil ont été arrêtés pour fraudes. Le pays détient le second bilan de mortalité Covid-19 (plus d'un demi-million de décès) après les Etats-Unis. Deux camps s'y affrontent : ceux soutenus par le Président Bolsonaro qui ont utilisé les traitements précoces (l'hydroxychloroquine ou l'ivermectine) et ceux qui ont voulu appliquer toutes les recommandations de l'OMS et des organisations internationales. Le Directeur de la logistique au ministère de la Santé, Roberto Dias a été licencié pour délit d'initié lors de l'achat du vaccin indien Covaxin. Quant au secrétaire à la Santé de la capitale fédérale du Brésil, son accusation porte sur des fraudes liées à l'achat de kits de dépistage Covid-19, de mauvaise qualité à un prix exorbitant. Chers Brésiliens, venez faire le ménage dans notre pays !

[Lire l'article](#)

27/09/2021

A Sydney, les habitants vaccinés auront enfin la permission de sortir dans les pubs, restaurants et magasins et de se réunir en famille après trois mois de confinement. Ce « plan pour la liberté » mis en place par le gouvernement verra le jour lorsque le taux de vaccination complète dépassera 70 %. L'objectif pourrait être atteint le 11 octobre. Les adultes non vaccinés devront quant à eux attendre au moins jusqu'au 1er décembre pour jouir de ces mêmes libertés, date à laquelle 90 % de la population en âge d'être vaccinée devrait l'être.

[Lire l'article](#)

28/09/2021

Plus d'un million d'israéliens privées de passeport vert à compter de dimanche Israël persiste et signe ! Que dire alors qu'ils ont subi les expérimentations dans les camps.

[Lire l'article](#)

Média Presse Info du 30/09/2021

« Vaccins anti-covid : la Roumanie ouvre une enquête contre Ursula van der Leyen, et les vaccins ARNm ont de moins en moins la cote » En Roumanie, comme dans plusieurs pays de l'Est (République tchèque et Croatie), la défiance est de mise concernant la vaccination anti-Covid : enquête en cours sur les pourparlers secrets entre la présidente de la Commission Van Der Leyen et le PDG de Pfizer sur l'achat des vaccins, diminution du nombre de vaccinations d'où fermeture des centres de vaccination ...

[Lire l'article](#)

02/10/2021

En Slovénie, la cour suprême suspend le décret sur le pass vaccinal qui devait devenir obligatoire à compter du 1 octobre pour les employés de l'administration publique. Contesté par de nombreux syndicats, dont celui de la police, le gouvernement a daigné le suspendre temporairement sans l'annuler. Le tribunal a rejeté l'affirmation du gouvernement selon laquelle le passe vaccinal était le seul moyen de garantir les droits des travailleurs à un environnement sûr et sain. Se prononcer en faveur d'un décret qui risquerait d'être considéré comme illégal ou inconstitutionnel dans l'avenir était

trop risqué selon le tribunal. Toute vaccination étant une mesure durable et irréversible pour chaque individu, la cour n'a donc pas accepté la position du gouvernement selon laquelle le règlement était de nature temporaire.

[Lire l'article](#)

03/10/2021

Appel solennel de survivants de l'holocauste à la cour pénale internationale pour un arrêt de la vaccination anticovid. Le 26 septembre dernier des survivants des camps de concentration nazis ont envoyé une lettre à la cour pénale internationale pour une demande d'enquête conjointe à celle d'avocats qui ont soumis des preuves. On y trouve les déclarations sous serment du professeur Luc Montagnier et du dr Richard Flemings mentionnant que les gouvernements du monde entier et leurs conseillers sont complices de génocide, de crime contre l'humanité et d'infraction au code de Nuremberg.

[Lire l'article](#)

03/10/2021

L'équilibre économique mondial est aujourd'hui en danger du fait de la pénurie d'électricité en Chine, en partie due au rationnement décidé par le gouvernement Chinois lui-même. Cette crise largement imputable à la raréfaction du Charbon, encore beaucoup utilisé en Chine, cause de nombreuses pénuries de biens de consommation dans l'ensemble des Pays du monde. En réalité cette pénurie est organisée selon les analystes, la Chine disposerait de plusieurs décennies de réserves. Ce rationnement résulte de l'application à la Chine des normes environnementales mondiales.

[Lire l'article](#)

07/10/2021

Au Brésil, dans la ville de Rio, la justice suspend l'exigence du passeport vaccinal qui était en vigueur depuis le 15 septembre. Dans sa décision, le juge Paulo Rangel affirme que ce passeport est une dictature sanitaire à l'image de l'esclavage : « Si autrefois il y avait le marquage au fer et au feu des esclaves et du bétail, aujourd'hui c'est le carnet de vaccination qui sépare la société. Le temps passe, mais les pratiques abusives, illégales et rétrogrades sont les mêmes. »

[Lire l'article](#)

L'Express du 08/10/2021

Des pays nordiques, à l'instar de la Suède, la Norvège ou encore la Finlande, ont suspendu par principe de précaution, le vaccin Moderna contre le Covid-19 chez les hommes de moins de 30 ans. Une étude associant plusieurs pays nordiques a établi un risque légèrement accru de développer une inflammation du myocarde sur cette tranche d'âge. En France, sur 10 millions d'injections réalisées avec le vaccin Moderna, l'ANSM a rapporté au total 79 myocardites et 56 péricardites. 46 de ces myocardites et 15 de ces péricardites ont été observées chez des moins de 30 ans. Pour le professeur Mathieu Molimard, le rapport bénéfice/risque reste positif à ce stade, et aucune suspension des injections avec Moderna n'est envisagée par le gouvernement français.

[Lire l'article](#)

Ouest France du 08/10/2021

L'Islande suspend l'usage du vaccin Moderna. Constatant l'augmentation de l'incidence de myocardite et de péricardite, l'Islande vient de suspendre l'utilisation du vaccin Moderna, l'approvisionnement en vaccin Pfizer est suffisant sur le territoire. Avec 88 % de la population âgée de plus de 12 ans déjà entièrement vaccinée, le Moderna était uniquement réservé aux doses de rappel. La Suède et la Finlande l'avaient déjà suspendu pour les moins de 30 ans. Le Danemark et la Norvège l'ont, quant à eux, formellement déconseillé pour les moins de 18 ans.

[Lire l'article](#)

Résistance Mondiale du 10/10/2021

« Le scandale des pots-de-vin de Big Pharma éclate en Australie, entraînant la chute de six fonctionnaires corrompus et du Premier ministre australien Berejiklian ». Gladys Berejiklian, premier ministre de la Nouvelle-Galles, état le plus peuplé de l'Australie où se trouve la ville de Sydney, vient de donner sa démission, une « démission honteuse », à la suite d'une enquête de corruption concernant la vaccination contre le virus Covid 19. Elle et six membres de son équipe auraient reçu des dizaines de millions de dollars de Big Pharma ... On espère que cette affaire fera des « petits » dans le monde entier et que cela sonnera le déclin de cette « magouille honteuse et minable » de vaccination !

[Lire l'article](#)

Article du 10/10/2021 du Grand réveil

Blackout : au Liban, tout le pays est sans électricité depuis plusieurs jours ! Les 2 plus grandes centrales électriques ferment faute de carburant. La situation politique et économique est catastrophique avec 78 % de la population vivant dans la plus grande pauvreté.

[Lire l'article](#)

Ouest France du 10/10/2021

Une manifestation contre le passe sanitaire dégénère à Rome. Samedi soir, plusieurs centaines de manifestants anti-passe dont des membres d'un groupuscule d'ultradroite se sont opposés à la police dans le centre de Rome. Ils s'en sont pris au siège de la principale confédération syndicale de gauche du pays. Douze personnes ont été arrêtées, dont le secrétaire national responsable de ce mouvement, dont les politiques de centre et de gauche souhaiteraient la dissolution.

[Lire l'article](#)

Sud OUEST du 10/10/2021

Sydney sort de quatre mois de confinement. Après 106 jours de restrictions, les habitants vaccinés de Sydney pourront retourner dans les bars et chez le coiffeur. Une bouffée d'air pour les australiens. Depuis juin, les magasins, écoles et entreprises étaient fermés, les déplacements étaient limités à cinq kilomètres du domicile et il était impossible de rendre visite à des proches, de pratiquer une activité sportive, de faire du shopping ou d'assister à des funérailles. Peu de pays ont adopté un confinement aussi strict.

[Lire l'article](#)

Article de Sudouest.fr du 11/10/2021

Les soignants et enseignants non vaccinés ne pourront plus exercer en Nouvelle Zélande. Chris Hipkins, ministre en charge de la lutte contre le Coronavirus et également ministre de l'Éducation demande au personnel soignant de se vacciner avant le 1er décembre 2021. Quant

aux enseignants, ils devront justifier des 2 doses en date du 1er janvier pour continuer à travailler. L'argument porteur étant que cette vaccination serait l'unique moyen de stopper le nouveau variant Delta depuis août dernier sur le territoire.

[Lire l'article](#)

Ouest France du 11/10/2021

Forte augmentation des dépressions dans le monde : conséquence du COVID

The Lancet révèle que les troubles dépressifs majeurs ont bondi de 28 % en 2020 et les troubles anxieux de 26 %. Huit habitants de la planète sur cent sont en souffrance...

C'est dans les pays les plus durement frappés par le Covid-19 que les dépressions sont les plus nombreuses : + 38 % en Afrique du Sud, Chili, Argentine, Mexique... La France reste dans la moyenne (+ 28 %). La Chine et l'Australie qui enregistrent peu de décès sur l'ensemble de la population, n'affichent «que « 10 % de dépressions en plus. Dans ces deux pays, les confinements, très stricts, ont été localisés.

[Lire l'article](#)

Sud-ouest du 12/10/2021

Le gouverneur du Texas, Greg Abbott, interdit l'obligation vaccinale contre le Covid-19

Cette interdiction concerne l'intégralité des entités de son État et les entreprises privées. Aucun consommateur et employés devront se soumettre à cette obligation.

[Lire l'article](#)

Nouvelles technologies et Avancées scientifiques

03/09/2021

Reconnaissance faciale, géolocalisation... L'effrayante appli australienne contre le Covid-19
Entre juin et début octobre, les voyageurs désirant se déplacer d'un état à l'autre en Australie étaient contraints de respecter une quarantaine de 14 jours à leur domicile. Ils étaient incités à télécharger une nouvelle application mobile australienne conjuguant reconnaissance faciale et géolocalisation afin de vérifier leur isolement. Des SMS sont envoyés à des instants aléatoires et les personnes doivent réagir en moins de 15 minutes avec un selfie pris à l'endroit où elles ont déclaré être. Si la réponse n'est pas satisfaisante, les autorités locales débarquent...Le premier ministre d'Australie-Méridionale est très fier de cette expérimentation et serait ravi de la proposer aux voyageurs internationaux.

[Lire l'article](#)

Les Dequodeurs du 04/10/2021

Les décodeurs montrent que tous peuvent être hacker et vendus via le Dark Web. Facebook vient d'en faire les frais.

[Lire l'article](#)



Pour contacter l'antenne REINFO 91
Canal Telegram : La Place du Village 91